



市議会を傍聴して

(原町区 / K. Mさん)

- 先日、はじめて南相馬市議会を傍聴して参りました。市長を始め市の各担当の方々と、議員の皆様との白熱した議論を聞いて、全員が一体となって、南相馬市の今後のことを考えていただいていることを、大変、嬉しくまたありがたく思いました。
- しかし、その熱意が本質論ではなく、手続論に終始している感じをもったことも否定できません。正しい手続きを踏んで、議論を深めながら、決めていくことは民主主義の基本ですけれども、決められた手続きを少しはずれたことで、その、議論は行ってはならないものと決めてしまうのも、また、別の違和感を感じてしまいます。
- なかなか本質論で議論できないのは、議論の端々から出てくる、市長をはじめとする市役所の方々と、議員との間にある通常の緊張感では無い、不和があるからのように聞き取れました。
- 市長をはじめ市役所の方々と、議員とは、南相馬市のこれからを考える車の両輪であり、その上に市民が乗っています。各々の車輪が別の方向に向い、市民が振り落とされたいことを切に願いながら、筆をおきたいと思います。

次回の定例会(予定)

- 9月17日(水)
本会議…議案の提出及び説明
- 9月19日(金)
本会議…一般質問
- 9月22日(月)
本会議…一般質問
- 9月24日(水)
本会議…一般質問
- 9月25日(木)
本会議…議案に対する質疑
- 9月26日(金)
委員会…総務委員会、文教福祉委員会、建設経済委員会
- 9月30日(火)～10月3日(金)
委員会…決算審査特別委員会
- 10月9日(木)
本会議…委員長報告(質疑、討論、表決)



※この日程は変更されることがあります。

議会を傍聴する際は、日程をご確認下さい。

- 問い合わせ
議会事務局 ☎ 24 - 5311
- 市のホームページ
<http://www.city.minamisoma.lg.jp/>

議員提出議案

議案番号	件名	議決状況
10	ミニマムアクセス米の輸入停止を求める意見書	原案可決
11	国による基幹的な農業水利施設等の着実な整備に関する意見書	原案可決
12	「クールアース・デー(地球温暖化防止の日)」の創設等を求める意見書	原案可決



編集後記

梅雨明けし、夏本番となりました。外出や炎天下での作業等には、熱中症にならないように、充分に水分を取り、体調管理には、注意していただきたいと思うものであります。

市議会だより編集委員の任期は、二年間であり、一度は先進地行政視察を行います。先月杉並区役所へ出向き、広報紙についての意見交換をし、見聞を広めて来ました。良い所等を取り入れて行く事になります。読んでいただける紙面作りに努力して行かなければなりません。今後とも御意見、助言等をいただければ幸いです。

また、次回9月定例議会より、インターネット配信による議会の生中継が始まります。自宅でのパソコンでも見る事ができます。議会内も適度な緊張感が生まれるものと思えます。今後とも議会に対する意見等をお待ち申し上げます。最後に、暑い夏、健康に留意していただきたいと思

竹野光雄